

VERBALE DEL COMITATO DI QUARTIERE CA' OSSI

Data: Lunedì 7 luglio 2025 **Ora:** 20.30

Luogo: Sede del Comitato di Quartiere, Via Curiel 51

Presenti: Cecchi Loretta, Belosi Franco, Farinelli Daniela, Mingozi Gabriele, Pasini Marco, Piazza Maria Adele

Assenti giustificati: Bassi Andrea, Giorgi Francesca, Milanese Giuseppe, Tartaretti Chiara, Tomasini Franco

Prossima convocazione: Giovedì 7 agosto 2025, come da normale calendario degli appuntamenti

Come da convocazione via e-mail della Coordinatrice Loretta Cecchi, che presiede la seduta, si discute il seguente Ordine del Giorno:

- Verifica punti aperti sui progetti del secondo semestre
- Stato delle segnalazioni ricevute
- Rendiconto degli incontri con le istituzioni
- Proposte per le comunicazioni col quartiere

Si individua un Segretario per la seduta nella persona di Pasini Marco. Il presente verbale è approvato seduta stante.

INTERVENTI

Interviene il signor Valbonetti Valeriano della Ass. Vol. Parco Incontro A.s.d.. L'associazione ricorda l'importanza nell'ambito delle competizioni provinciali, in quanto sede ospitante di diversi eventi, e chiede di intervenire al più presto per **ripristinare il tetto del campo da bocce** che, sebbene non ancora pericolante, crea notevoli infiltrazioni nel campo stesso col rischio di rovinarlo.

A titolo personale invece chiede delucidazioni sul **futuro del ciclodromo realizzato in via Mazzatinti dietro all'ecocentro di Alea**. La struttura sebbene nuova e completa è in stato di completo abbandono al momento.

Come comitato allegheremo la richiesta della Asd al verbale e chiederemo all'amministrazione maggiori dettagli sui progetti per la struttura del ciclodromo.

PROGETTI SECONDO SEMESTRE

Vengono riviste le varie attività che comporranno i due eventi in programma per il secondo semestre per validare i budget ipotizzati. Si definisce:

- **Per l'evento con gli astrofili:** un budget di 50€ per le attività dell'associazione e di 70€ per uno snack da offrire ai partecipanti
- **Per la festa di quartiere:** un budget di 400€ per la merenda con l'intenzione di riuscire a ottenere una buona partecipazione del quartiere
- **Per la festa di Natale:** incontrare gli educatori de La Tana per organizzare intrattenimento e lavoretti per gli auguri in piazza Curiel. In generale, sfruttare l'occasione per iniziare a valutare collaborazioni a tutto tondo durante l'anno mediante attività sociali e patti di collaborazione
- Considerando che nel 2025 il Comune stesso si è attivato per un regalo concreto ai nuovi nati, si rimanda questa iniziativa. Confermate invece le strenne per i bambini delle scuole primarie del quartiere e la festa di Natale del nido la Rondine (come comitato ci si impegna a diffondere nelle varie scuole di infanzia la disponibilità della associazione Primavera ad ospitare questo tipo di eventi)

- **Verificare la necessità di coperture assicurative** per scout e associazioni sportive se invitate alla festa di Quartiere di Ottobre
- **Richiedere il patrocinio non oneroso dell'assessore competente** per i progetti semestrali

STATO DELLE SEGNALAZIONI

- **Parco delle stagioni:** dopo aver contattato le istituzioni è migliorata la gestione dello svuotamento dei bidoni del parco. Ancora da risolvere la mancanza di copertura degli stessi per evitare che uccelli ed animali li svuotino.
- Ricevuta segnalazione di **impraticabilità del marciapiede di Via Ca' Rossa** per mancanza di sfalcio del verde (situazione abbastanza generalizzata in diverse vie del quartiere). Si procede con apertura di segnalazione sulla piattaforma Rilfedeur
- Ricevuta dall'associazione genitori e dai docenti della Scuola Primaria Matteotti richiesta di realizzare insonorizzazione della sala mensa e copertura per genitori e ragazzi all'uscita dalla scuola. Alleghiamo la lettera al presente verbale per notificare l'amministrazione. Si aggiorna anche la situazione sicurezza all'uscita dalla scuola evidenziando che con i Vigili di Quartiere che a campione fanno sopralluoghi la situazione è molto migliorata
- Segnalata l'**assenza di segnaletica verticale della presenza della Scuola Primaria Rodari in Via Ca' Rossa**. Si procede ad apertura di segnalazione sulla piattaforma Rilfedeur

INCONTRI CON LE ISTITUZIONI

Incontro con i vigili di quartiere:

- Ci è stata evidenziata l'**intenzione dei vigili di quartiere di iniziare un percorso di collaborazione con il comitato e i residenti**. I vigili saranno presenti in 4 posizioni (Via Curiel, Via Ca' Rossa presso la Rodari, Via Ribolle, Viale Risorgimento presso il Conad) con un punto di ascolto e diffusione.
- E' in fase di **avviamento il progetto del Controllo di Quartiere** da parte di un gruppo di residenti di Ca' Ossi. Come Comitato chiederemo maggiori dettagli sul progetto e sulle persone che l'avranno in gestione anche come punto di contatto

Verrà pianificato, se possibile in occasione della prossima riunione del Comitato, un incontro in presenza coi vigili di quartiere per collaborare e riportare i seguenti punti:

- Ricontro sulla sicurezza della nuova posizione della campana del vetro in Viale dell'Appennino angolo Via Nigrisoli
- Necessità di apporre uno specchio in Via Pavan angolo Via Albertini
- Segnalazione auto abbandonata in Via Pavan

Incontro con assessore Petetta:

- Sono state riportate all'assessore le **10 tematiche in ambito viabilità e sicurezza** riscontrate fino ad oggi con un punto anche su accessibilità dei marciapiedi e dei mezzi pubblici
- **Progetto rotatoria Via Ribolle / Viale dell'Appennino:** presa in carico per Gennaio 2027, nel mentre parlare con gli esercenti locali per il loro punto di vista. Già incontrata la Lavanderia Anna, concorde con la necessità del lavoro, richiede una valutazione su come tutelarla per l'accesso al negozio (anche mediante parcheggi di carico e scarico)
- **Degrado da radici dei pini:** per ora non si può procedere, è in avvio un progetto sperimentale in Viale Roma che potrebbe essere poi applicato ad altre zone della città
- In partenza **riasfaltatura** di Viale Risorgimento durante luglio e rifacimento strisce pedonali in Viale dell'Appennino

- Il Comune si sta avviando per sensibilizzare i cittadini a strategie di autoprotezione a fronte di eventi atmosferici avversi, ad esempio, mediante il bando regionale per paratie e sacchi espandibili. Come Comitato possiamo diffondere i numeri utili durante questi eventi

Verrà pianificato un secondo incontro verso Ottobre per valutare l'avanzamento dei punti segnalati.

PROPOSTE DI COMUNICAZIONE

Per quanto la partecipazione dei cittadini al comitato in questi primi mesi sia positiva, si propongono le seguenti iniziative per aumentare la partecipazione e allargare il numero di persone coinvolte:

- Preparare per le feste del secondo semestre un **“Banchetto del Comitato”** con materiale informativo ed eventualmente una scatola delle proposte
- **Stampare materiale informativo** in formato A3 da affiggere nelle bacheche di quartiere
- **Stampare il volantino dei canali social** per aumentare la conoscenza sugli eventi di importanza per il quartiere e ampliare il contatto con le fasce più giovani

La riunione termina alle ore 23,00.

SEGNALAZIONI/RICHIESTE

- **Alleghiamo al verbale la segnalazione della Scuola Primaria Matteotti** in merito alla necessità di una migliore insonorizzazione della sala mensa e del ripristino del progetto della tettoia all'uscita
- **Alleghiamo al verbale la segnalazione della Asd. Vol. Parco Incontro** per il tetto del bocciodromo
- Chiediamo **maggiori dettagli sullo stato del ciclodromo di Via Mazzatini** e su eventuali progetti o modalità per darlo in gestione
- Chiediamo **maggiori dettagli sul progetto Controllo di Quartiere e sulle persone e le responsabilità** così da aprire un canale di comunicazione col Comitato
- Segnaliamo **perplessità sulla ricostruzione della passerella sul fiume Montone** con le stesse modalità precedenti. Siamo alla terza volta in pochi anni in cui è necessario ricostruirla perché divelta dagli agenti atmosferici. Su suggerimento di un cittadino si propone di valutare una doppia passerella più a monte che attraversi Rabbi e Montone, quindi riducendo il volume d'acqua che possono sostenere, e rendendo anche possibile un accesso pedonale al polo ospedaliero da Forlì.

Segretario

Marco Pasini

Coordinatrice

Loretta Cecchi